



Lula inaugura en Brasil la mayor fábrica de celulosa del mundo

Description

El presidente de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, participó en la inauguración oficial de una nueva fábrica de la papelera Suzano en el municipio de Ribas do Rio Pardo. Se trata de la mayor inversión privada en curso en Brasil. El establecimiento de la instalación ya ha generado unos 3.000 empleos directos e indirectos en la región.

Durante el acto, Lula hizo hincapié en la importancia del crecimiento económico combinado con la distribución de la renta. Mencionó el aumento del 11,9% de la masa salarial y subrayó la necesidad de vincular este crecimiento a un aumento del salario mínimo.

Para Lula, es esencial reforzar el poder adquisitivo de los trabajadores, porque “el salario que paga el empresario crea el consumidor que sostendrá el comercio y la industria”.

La planta, que forma parte del Proyecto Cerrado de la empresa Suzano, es considerada la mayor fábrica de celulosa de línea única del mundo, con una capacidad anual de 2,55 millones de toneladas.

La inversión ascendió a 22.200 millones de reales (unos 3.664 millones de dólares a cambio actual), de los que 15.900 millones (unos 2.624 millones de dólares) se destinaron a la construcción de la fábrica y 6.300 millones (unos 1.039 millones de dólares) a la logística y la formación de la base de plantación.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024